

connaissent l'importance de l'allaitement pour la santé à court et à long termes du nourrisson.

Malheureusement, les pédiatres se sentent souvent démunis devant une dyade qui a besoin d'aide.

C'est en bonne partie pour cette raison que j'acceptais l'invitation de l'équipe du dossier allaitement à la Direction générale de la santé publique du MSSS en 2015.

Voici quelques travaux auxquels j'ai participé et à travers lesquels j'ai beaucoup appris et qui pourraient vous être utiles :

- Mise à jour de la formation nationale en allaitement 2021 en format e-learning (présidente du comité scientifique) - voir le point 10 plus bas
- Adaptation québécoise des nouvelles normes de l'OMS pour les unités de maternité incluant les services de néonatalogie (corédactrice avec ma collègue Dre Laura Haiek)
- Contribution à l'Optimisation des services en allaitement - Outil à l'intention des gestionnaires

Comme les débuts de l'allaitement ne sont pas toujours aisés, certaines mères ont besoin de services médicaux spécialisés en allaitement [1].

Cependant, quelques trucs peuvent suffire pour en aider plusieurs!

En voici quelques-uns :